

運動サークル

9月の運動サークルでは、『いおワールド鹿児島水族館』に行ってきました\(^o^)/
「20年ぶりにきたよ～」という方や「初めて来たよ」と、嬉しそうにたくさん写真を撮りながら過ごされている方もいらっしゃいました(^_^♪到着した時にはイルカショーも開催中で皆さんイルカショーに夢中になっていました◎
ゆったりと館内の散策を行いながら2時間程度のウォーキングに取り組むことができました！！



お知らせ

☆活動時間変更のお知らせ☆

10月より一部の活動で、活動の開始時間が変更しております。活動予定表やブログ等をご確認をよろしくお願い致します。

- 14時～15時の活動→15時～16時に
(語ろうかい系・アート工房①と②)
- 15時～16時の活動→15時30分～16時30分
(健康作りの会)

にそれぞれ変更しています。今後もたくさんのご参加お待ちしております。



★かけはしに新しい仲間が加わりました★
皆さん、よろしくお願い致します😊

皆さん、はじめまして。
武 こそえ (たけ こそえ)と申します。
8月21日より、こちらで勤め始めました。

中学時代は卓球部でしたので、コパン合同卓球にて、対戦できるのを楽しみにしております。(25年程ブランクがありますので、お手柔らかにお願いします)

今までは、高齢者の認知症の施設で長く働いていました。
障害者支援施設で働くのは、初めてになるので、勉強をしながらになりますが、皆さんに安心してもらえるように頑張りますので、よろしくお願い致します。



アート工房

9月のアート工房①では、スタッフ念願！！
ジェルキャンドル風の置物を作りました(^o^)
元々は7月に予定していた活動でしたが当日開催ができず、スタッフはいつ開催できるかな？とソワソワしておりました。今回は無事に開催できました！！溶かしたジェルワックスの中に参加者それぞれで飾りを入れ世界に一つだけのオリジナルな置物が完成でき、参加者の皆さんも大満足だったようです☆彡



また、かけはしではアート工房②という活動もあります。通年で巨大な四季の桜島の絵を作っています。参加者のみなでおしゃべりしながらぼちぼちと巨大な桜島を作っています。現在は夏から秋にかけてのパーツを作っておりスタッフも完成が楽しみです(^_^♪
もちろん参加できる時のみの参加で大丈夫◎
毎月アート工房②の活動をしていますので、興味のある方はぜひ来て見てくださいね♪

